

BADEN: Das Theater im Kornhaus (Thik) ist bereit für die kommende Spielzeit

Kleintheater mit Ausstrahlung

Das Thik bringt dieses Jahr eine Mischung von altbekannten und neuen Künstlerinnen und Künstlern auf die Bühne im Kornhaus-Keller.

SIMON MEYER

Am Montag präsentierte Theaterleiterin Nadine Tobler einem interessierten Publikum das Programm für die kommende Spielzeit im Badener Theater im Kornhaus (Thik). Offiziell startet diese am 15. September mit einer kleinen Feier im Anschluss an das Programm «Abschweifer» von Christof Wolfisberg, der als Teil des Duos Ohne Rolf bekannt ist. Schon vor der offiziellen Saisonöffnung kann man am 13. September einer Probe der Berner Tanztheaterakademie T42 Dance beiwohnen (siehe Seite 10). «Es hat sich so ergeben, dass diese Aufführung nur an diesem Abend möglich ist. Uns war es wichtiger, den Auftritt zu ermöglichen, als uns an das Eröffnungsdatum zu halten», erklärt Nadine Tobler den inoffiziellen Saisonstart.

Erfolgreiche Formate

Neben Auftritten von Künstlerinnen und Künstlern zahlreicher Genres führt das Thik im kommenden Jahr seine beliebten Serien fort. Bei Philo-Thik sind dieses Jahr der Historiker Marco Jorio, die Politikwissenschaftlerin Leandra Bias sowie Peter Maurer, Diplomat und ehemaliger Präsident



Nach dem Programmausblick gab es eine Stärkung an der Limmat

BILD: SIM

des Internationalen Komitees vom Roten Kreuz (IKRK). Den Abschluss der Serie macht die Psychoanalytikerin Elizabeth Högger Klaus.

Auch wird der Spielclub Baden, bei dem das Thik und das Kurtheater Baden jungen Schauspielerinnen und Schauspielern abwechselnd ihre Bühnen zum Proben zur Verfügung stellen, wieder aktiv sein. Nachdem der Spielclub Baden sein Stück letztes Jahr im Kurtheater zur Aufführung gebracht hat, finden die Auftritte in dieser Saison am 16. und 17. Mai im Thik statt. «Das ist eine wirklich unkomplizierte und schöne Zusammenarbeit», sagt Nadine Tobler erfreut.

Daneben bietet die kommende Saison wieder zwei Abende des Fromats Sauser & Bärlauch, bei dem Nachwuchskünstlerinnen und -künstler vor

Publikum erste Bühnenerfahrung sammeln können.

Alte und neue Gesichter

Neben einigen bekannten Gästen wie dem Zauberer Alex Porter, der mit seinem Programm «Halluzination» zurückkehrt, und der ehemaligen Gewinnerin des Jungseglerpreises, Zarina Tadjibaeva, geben in dieser Saison wieder zahlreiche Künstlerinnen und Künstler ihr Thik-Debüt.

Den Saisonabschluss macht das Theaterfestival Figura, das vom 18. bis 23. Juni 2024 in Baden stattfinden wird.

Saisonöffnung:

Freitag, 15. September, 20.15 Uhr
Thik, Kronengasse 10, Baden
Details zum Programm: thik.ch